ECONOMISTO JURIST



Redacción



Consejos para una buena gestión de riesgos en la práctica legal

La profesión legal, intrínsecamente ligada a la complejidad de las leyes y regulaciones, demanda una atención especial a la gestión de riesgos y el cumplimiento normativo. Los abogados, en su papel de asesores legales, deben no solo representar los intereses de sus clientes, sino también salvaguardar la integridad de sus prácticas y asegurarse de que las acciones legales estén alineadas con los estándares éticos y jurídicos. En este contexto, la gestión de riesgos y el cumplimiento se vuelven imperativos cruciales.

Consejos para llevar a cabo una buena gestión de riesgos

1.

Identificación proactiva de riesgos

La gestión de riesgos comienza con la identificación proactiva de posibles **amenazas y desafíos**. Los abogados deben evaluar de manera exhaustiva los casos y proyectos, considerando factores como la complejidad legal, la volatilidad del entorno normativo y las posibles implicaciones éticas. Esta evaluación anticipada no solo minimiza la probabilidad de enfrentar problemas legales, sino ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF